
Conseil d’administration d’Animath 
4 octobre 2023 

Institut Pierre et Marie Curie (Paris), et en ligne 
 
Membres présents physiquement (8) : Mathieu BARRÉ, Perrine CHADEYRAS, Christian 
DUHAMEL, Mathilde HERBLOT, Antoine MARTIN, Jean-Louis PIEDNOIR, Fabrice ROUILLIER, 
Guillaume SAËS 
 
Membre présent par visio-conférence (12) : Aline CAHUZAC, Stéphanie Doret (APMEP), 
Brigitte BOURGASSER (CIJM), Fabien EMPRIN et Marie-Line CHABANOL (ADIREM), Tatiana 
BELIAEVA, Julien CASSAIGNE, François FINKBEINER, Pierre-Antoine GUIHÉNEUF, Houria 
LAFRANCE, Benoit LOISEL, Anaïs MEUNIER, Yann ROTELLA 
 

Contexte et enjeux 
 
Cette réunion du Conseil d’administration traite de points de présentation, d’un point 
thématique, et de l’élection du bureau. 
 
 

Structuration de l’Action internationale 
 
Christian Duhamel présente l’action et ces enjeux, au travers de différents exemples de pays. 
L’enjeu est de créer un dynamique pour amener une relève dans le pilotage de cette activité 
par Animath. Les échanges convergent vers une décomposition en 4 parties des activités 
aujourd’hui menées par Christian : 

1) L’organisation des sessions sur place, ponctuellement dans l’année, la recherche des 
intervenants et l’organisation de leurs déplacements 

2) L’accompagnement des clubs locaux tout au long de l’année, en trouvant des 
universitaires français pour les épauler, et en maintenant le contact 

3) Initier, maintenir et développer les contacts dans les pays concernés, en ouvrant le 
champ des acteurs pour rendre plus robuste l’activité 

4) Créer et développer les interactions entre les clubs de différents pays, au travers de 
retours d’expérience, d’échanges, de bonnes pratiques ou de partages de ressources  

 
S’il ne faut pas négliger l’intérêt d’une bonne interconnexion entre ces quatre missions, elles 
semblent cependant pouvoir être exercées par des personnes différentes. 
 
Antoine Martin appuiera Christian Duhamel pour définir une forme de « fiche de poste » pour 
chacune des quatre missions que plusieurs membres du Conseil d’administration pourront 
ensuite diffuser au sein de leurs réseaux. 
 

Présentation du Salon culture et jeux mathématiques 
 
François Finkbeiner fait une présentation de l’action à l’aide de planches (en annexe).  
 
Deux éléments sont principalement discutés : 

- Le fait que le salon est un point d’entrée pour le public, mais aussi un point de 
rassemblement pour les exposants 

- L’intérêt d’une coopération accrue avec la Maison Poincaré 



Présentation d’Adaptiv’Seconde 
 
Anaïs Meunier fait une présentation de l’action à l’aide de planches (en annexe).  
 
Une discussion a lieu sur la place d’Animath dans le projet, avec notamment la distinction 
entre : 

- Une partie « scolaire » pour laquelle Animath met en contact les autres parties 
prenantes avec par exemple l’APMEP 

- Une partie « périscolaire » pour laquelle Animath œuvre directement 
Les confusions entre ces deux parties, volontaires ou non 
 

Élection du bureau 
 
Les candidats se présentent individuellement. Le scrutin a lieu à bulletin secret avec 18 
votants présents lors du vote. Il connaît les résultats suivants : 

- Aline CAHUZAC : 17 pour 
- Véronique CHAUVEAU (Vice-Présidente) : 18 pour 
- Christian DUHAMEL : 17 pour, 1 abstentions 
- François FINKBEINER (Trésorier) : 17 pour 
- Antoine MARTIN (Secrétaire) : 17 pour, 1 abstention 
- Anaïs MEUNIER : 18 pour 
- Fabrice ROUILLIER (Président) : 17 pour, 1 abstention 
- Guillaume SAËS : 18 pour 

 
Tous les candidats sont élus. 

 
Antoine MARTIN 

Secrétaire 
 


